

29.06.2016 | CHEF-BOUTONNE



L'adieu des religieuses de la rue de l'Huilerie

la Nouvelle
République.fr

L'adieu des religieuses de la rue de l'Huilerie

CHEF-BOUTONNE



Claire Jagueneau et Marie-Josèphe Botton entourées de plusieurs des religieuses, de Paul Fonteneau et de Jacques Bréchoire.

© Photo NR

Par RÉDACTION

Publié le 29/06/2016 à 05:31, mis à jour le 27/04/2017 à 13:39

Le départ est imminent pour les deux religieuses de la congrégation de La Salle-de-Vihiers (Maine-et-Loire) en activité à Chef-Boutonne. Depuis septembre 2011, Claire Jagueneau (sœur Théo) œuvrait en équipe à la vitalité pastorale de plusieurs secteurs du Chef-Boutonnais et intervenait à l'Ehpad des Quatre-Saisons pour le mieux-être des résidents désireux de la rencontrer. Pour sa part, Marie-Josèphe Botton (sœur Marie-Jo) était ici depuis bientôt trois ans. Sa mission était notamment de travailler à la permanence de la paroisse, de tenir à jour différents registres et de rendre visite aux personnes âgées. Avant d'annoncer sa mutation à Niort, sœur Théo a ce mot pour les Chef-Boutonnais : *« Un grand merci à chacun là où il vit, pour toute cette fraternité dans laquelle nous avons cheminé jour après jour. »* Les cieux de sœur Marie-Jo seront montmorillonais. Elle tient elle aussi à donner son sentiment de partante : *« Je garderai un bon souvenir de mon court passage à Chef-Boutonne. J'y ai vécu trois bonnes années, appréciant la simplicité et l'humanité des gens. »*

Pour marquer le départ des deux religieuses, une réception s'est tenue dimanche, en fin de matinée, dans les abords immédiats de l'église Notre-Dame du quartier de La Plaine. En présence de représentants de la municipalité et de plusieurs dizaines de paroissiens, sœur Marie-Jo et sœur Théo étaient entourées d'autres membres de leur congrégation, dont sœur Jeannine Sourice, la responsable, et de plusieurs des religieuses qui les avaient précédées en terre chef-boutonnaise. Elles ont été gratifiées de paroles d'amitié et de reconnaissance venant, entre autres, de Joëlle Sillon (membre de l'équipe pastorale), de Paul Fonteneau (ancien curé de Chef-Boutonne) et de Jacques Bréchoire (curé de la paroisse Saint-Junien en Mellois). Les qualités qui ont fait d'elles « *les sœurs de cœur* » de beaucoup de personnes ont été rappelées, telles que « *la discrétion, l'écoute, le sens du service et du partage* ».

Fin d'une présence locale de plus de 170 ans

L'adieu des sœurs Théo et Marie-Jo met un terme à plus de 170 ans de présence locale de la congrégation de la Salle-de-Vihiers. La première installation remonte au 18 octobre 1843, avec l'ouverture, rue de la Fontaine, d'une école gratuite pour les enfants des familles pauvres. Au fil du temps, cet établissement s'est développé au point qu'à partir de 1991, il s'est composé d'un collège (rue de la Fontaine) et d'une école maternelle et élémentaire (avenue Auguste-Gaud), sites fermés début juillet 2015.

**la Nouvelle
République.fr**